

Poblado de Sierra Gorda da un salto en desarrollo urbano con pavimentación de siete hectáreas de calles

●Un salto en su desarrollo y el de sus habitantes celebra Sierra Gorda, luego del hito de colocación de la primera piedra del proyecto de pavimentación y urbanización de calles, financiado por Minera Centi-

nela. Las obras buscan mejorar la infraestructura vial de esta localidad ubicada a 34 kilómetros de la operación de Antofagasta Minerals. Las obras alcanzan una inversión de US\$ 18,1 millones, que

incluyen una superficie de 7 hectáreas de pavimentación, 2,8 de paisajismo y, además, obras de urbanización, que en metros lineales equivalen a más de a 5 kilómetros de obras, en calles, veredas, red

de agua potable y alcantarillado y otros.

La alcaldesa de Sierra Gorda, Adriana Rivera, destacó que “para la comunidad es lograr un anhelo que llevamos muchos años esperando y agradecemos a Minera Centinela y al Comité Estratégico Minero (CEM), porque hemos sido ca-

paces de coordinar y ponerle ruedas a estos compromisos que van a mejorar la calidad de vida, porque en esa área se podrán emplazar las nuevas casas de los comités de vivienda, el nuevo complejo educativo Caracoles y todo lo que Sierra Gorda quiera soñar”. Para el presidente ejecutivo de

Antofagasta Minerals, Iván Arriagada, este proyecto es simbólico e importante. La iniciativa, que tiene como plazo de ejecución el cuarto trimestre de 2026, es impulsada por el CEM y uno de los proyectos emblemáticos de la Estrategia Minera Regional de Antofagasta (EMRA) 2023-2050. 